

## Crecimiento de países OCDE fue constante en segundo trimestre y enfatizan en el retroceso de Chile

El crecimiento del producto interior bruto (PIB) del conjunto de la OCDE se mantuvo constante en el segundo trimestre de 2024, a un ritmo del 0,5%, respecto a los tres meses anteriores, a pesar del impulso constatado en los países del G7, que pasaron de una tasa del 0,2% a una del 0,5%.

En un comunicado publicado este jueves, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) mencionó el caso de Chile, que, según los datos provisionales disponibles, ha sufrido un retroceso al 0,6% desde el 2,1% del primer trimestre.

Se añadió que la situación mejoró particularmente en Japón, donde el crecimiento del PIB fue del 0,8% tras la contracción del 0,6 entre enero y marzo de este año.



También hubo aceleración en Estados Unidos, al pasar del 0,4% al 0,7%, pero en Alemania la economía se contrajo un 0,1% tras el impulso que había experimentado en el primer trimestre.

“El crecimiento también se ralentizó ligeramente en Italia y el Reino Unido en el segundo trimestre, hasta el 0,2% y el 0,6% respectivamente, frente al 0,3% y el 0,7% del primer trimestre”, indicó el comunicado.

Entre el resto de economías de la OCDE de las que se disponen datos “la mitad registró resultados peores en el segundo trimestre”. Como ejemplo de esa tendencia se señala Israel como la

ralentización más notable, al pasar de un crecimiento del 4,1% en el primer trimestre a una tasa del 0,3%.

Igualmente señaló el caso de Chile, que ha sufrido un retroceso al 0,6% desde el 2,1% del primer trimestre, y el de Colombia, que cayó del 1,2% al 0,1%.

En cuanto a la eurozona y las economías de la Unión Europea, en el segundo trimestre de 2024 el crecimiento se mantuvo estable en el 0,3%.

Fue la tónica también de economías como la de España, que se situó en torno al 0,8% durante toda la primera mitad del año.

País por país, Polonia (1,5%), Costa Rica e Irlanda (1,2% ambas) fueron las economías con los mejores datos entre abril y junio.

A nivel interanual el crecimiento del PIB de la zona fue del 1,8% en el segundo trimestre, mientras que la tasa interanual de los tres meses precedentes había sido del 1,7%.